
Федеральное государственное автономное образовательное учреждение 

высшего образования «Крымский федеральный университет имени 

В.И. Вернадского» 

Евпаторийский институт социальных наук (филиал) 

 

Протокол № 11 

заседания Ученого совета 

 

Всего членов совета – 15 

Присутствующих – 13 

 

Председатель Ученого совета – Глузман Н.А. 

Секретарь Ученого совета – Хитрова А.В. 

 

г. Евпатория 

ул. Просмушкиных, 6  

конференц-зал (ауд. 9) 

 

от 14 декабря 2022 года  

начало заседания в 13.00 

1. Об организации научной и научно-

исследовательской работы обучающихся. 

Докладывает 
 

 

 

Картавая Юлия 

Константиновна – зав. базовой 

кафедрой, кандидат 

педагогических наук, доцент. 

 

2. Об утверждении плана по науке на 2023 

г. Евпаторийского института социальных 

наук (филиал) ФГАОУ ВО «КФУ им. 

В. И. Вернадского». 

Докладывает 
 

 

 

 

 

Картавая Юлия 

Константиновна – зав. базовой 

кафедрой, кандидат 

педагогических наук, доцент. 

 

3. Об издательской активности НПР. 

Докладывает 
 

 

Картавая Юлия 

Константиновна – зав. базовой 

кафедрой, кандидат 

педагогических наук, доцент. 

 

4. О рассмотрении и утверждении 

программ ГИА на 2023 год. 

Докладывает 

 

 

 

Давкуш Наталия Валериевна – 

зам. директора по учебно-



воспитательной и научной 

работе, кандидат педагогических 

наук, доцент. 

 

5. О выполнении решений Ученого совета. 

Докладывает 

 

6. Разное. 

 

Хитрова Анна Викторовна – 

ученый секретарь, кандидат 

педагогических наук, доцент. 
 

ПЕРВЫЙ ВОПРОС:  

1. СЛУШАЛИ: информацию зав. базовой кафедрой, кандидата 

педагогических наук, доцента Картавой Ю.К. об организации научной и научно-

исследовательской работы обучающихся. Отметила, что наблюдается снижение 

показателей публикационной активности обучающихся, объясняется это 

уменьшением контингента. 

ПОСТАНОВИЛИ:  

1.1. Информацию Картавой Ю.К. принять к сведению. 

1.2. Зав. кафедрами: активизировать научную и научно-исследовательскую 

работу обучающихся в части публикационной активности и участия в конкурсах. 

ГОЛОСОВАЛИ: «За» – 13, «против» – нет, «воздержались» – нет. 

 

ВТОРОЙ ВОПРОС:  
2. СЛУШАЛИ: информацию зав. базовой кафедрой, кандидата 

педагогических наук, доцента Картавой Ю.К. об утверждении плана по науке на 

2023 г. Евпаторийского института социальных наук (филиал) ФГАОУ ВО «КФУ 

им. В. И. Вернадского». 

ПОСТАНОВИЛИ:  

2.1. Информацию Картавой Ю.К. принять к сведению. 

2.2. Утвердить план по науке на 2023 г. Евпаторийского института социальных 

наук (филиал) ФГАОУ ВО «КФУ им. В. И. Вернадского». 

2.3. На контроль: Картавой Ю.К. систематически отслеживать конкурсы 

молодых ученых. 

ГОЛОСОВАЛИ: «За» – 13, «против» – нет, «воздержались» – нет. 

 
ТРЕТИЙ ВОПРОС:  
3. СЛУШАЛИ: информацию зав. базовой кафедрой, кандидата 

педагогических наук, доцента Картавой Ю.К. об издательской активности НПР.  

ПОСТАНОВИЛИ:  

3.1. Информацию Картавой Ю.К. принять к сведению. 

3.2. Зав. кафедрами: активизировать издательскую деятельность 

преподавателей в части издания учебно-методических пособий и монографий. 

ГОЛОСОВАЛИ: «За» – 13, «против» – нет, «воздержались» – нет. 

 

 

 



ЧЕТВЕРТЫЙ ВОПРОС:  

4. СЛУШАЛИ: информацию заместителя директора по учебно-

воспитательной и научной работе института, доцента, к. п. н. Давкуш Н.В. о 

рассмотрении и утверждении программ ГИА на 2023 год. 

ПОСТАНОВИЛИ:  

4.1. Информацию Давкуш Н.В. принять к сведению. 

4.2. Зав. кафедрами: в срок до 26 декабря 2022 г. предоставить программы 

ГИА. 

ГОЛОСОВАЛИ: «За» – 13, «против» – нет, «воздержались» – нет. 

 

ПЯТЫЙ ВОПРОС: 

5. СЛУШАЛИ: информацию ученого секретаря, доцента, к. п. н. 

Хитровой А.В. о выполнении решений Ученого совета. Отметила, что за 1 семестр 

2022-2023 учебный год проведено 4 заседания, на которых принято более 30 

решений, из них – 5 решений выносились на контроль. В частности, вопросы 

связанные с лицензированием программы специалитета «Тьютор. Учитель 

начальных классов», а также подготовки ОПОП СПО «Спорт». 

ПОСТАНОВИЛИ:  

5.1. Информацию Хитровой А.В. принять к сведению. 

ГОЛОСОВАЛИ: «За» – 13, «против» – нет, «воздержались» – нет. 

 

Глузман Н.А.: спасибо за работу. 
 

Повестка дня исчерпана. 

 
 

Директор института      Н.А. Глузман 

 

Ученый секретарь       А.В. Хитрова 

 

 
 


